

# Futuro del AICM preocupa a vecinos

● Colonos exigen conocer riesgos e implicaciones del nuevo aeropuerto

**DIANA DELGADO**  
—metropoli@eluniversal.com.mx

El Frente Ciudadano y Vecinal **Aeropuerto** para Tod@s dio a conocer que a partir de la próxima semana iniciarán campañas informativas en 15 colonias de la delegación Venustiano Carranza, para exigir a los gobiernos federales y locales mayor información sobre el destino que tendrán los terrenos del **Aeropuerto Internacional Benito Juárez** una vez que se construya la nueva terminal en Texcoco.

Representantes de las 15 colonias aledañas a las terminales 1 y 2 destacaron la urgencia de que se den a conocer las implicaciones urbanas, ecológicas y económicas, no del **nuevo aeropuerto** sino del actual, toda vez que los intereses se han centrado en el primero, dejando de lado lo que ya existe.

“Nadie ha cuestionado qué pasará con los terrenos actuales, si bien pertenecen a la federación, son espacios muy grandes que en algún momento se van a desmantelar y hasta el momento no se ha dado a conocer ningún plan maestro para su rescate”, externó René González, representante de la colonia Moctezuma.

Señalan que no sólo la actividad comercial se verá afectada, también están los trabajadores, pues muchos vecinos de la delegación Venustiano Carranza laboran en las aduanas y estarían perdiendo su sustento. Al

mismo tiempo, dicen, el desarrollo de la demarcación dependería en gran medida de lo que pase con dichos espacios.

Mencionaron que a partir de la segunda quincena de abril llevarán a cabo acciones informativas en cada una de las colonias para lograr que se sumen más personas y hacer crecer el movimiento, además señalaron que organizarán foros y mesas redondas con especialistas de universidades públicas.

A través de cartas y solicitudes vía transparencia exigirán a los gobiernos locales y federales que se dé a conocer qué planes se tienen para los terrenos del actual **Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México**, y a partir de ello y de las reflexiones con especialistas, harán una propuesta que beneficie a la comunidad. ●

**“Pensamos que podría ser el ‘pulmón verde’ que le falta al oriente de la ciudad, o se pueden construir escuelas, un hospital o un complejo cultural”**

**ALEJANDRA RAMÍREZ**  
Vecina de la colonia Pensador

# 15

**COLONIAS**, a través de sus representantes, solicitaron mayor información al gobierno respecto al destino del **AICM**.



Fecha <b>03.04.2015</b>	Sección <b>Metrópoli</b>	Página <b>3</b>
----------------------------	-----------------------------	--------------------



LEO MORALES: EL UNIVERSAL

El Frente Ciudadano Aeropuerto para Todos indicó que difundirá sus acciones para que se puedan escuchar propuestas relacionadas con el fin del actual aeropuerto de la ciudad.